

Die **Johannes-**kirche ist ganz einfach zu finden: **Mit dem Auto** die Bundesstraße entlang bis zur **Ampelkreuzung** beim „Best Western“ beziehungsweise der Firma „Greiser Druck“. Hier abbiegen (das geht an dieser Stelle nur in eine Richtung) und immer geradeaus – an der katholischen Kirche (erkennbar an den rostigen Pfeilern) vorbei. Nach knapp 300 Metern ist die Johanneskirche mit einem schlanken, spitzen Turm zu sehen. **Bahn-**fahrer laufen vom **Bahnhof** aus den oben beschriebenen Weg (knapp 20 Minuten Gehzeit).

Rastatt

Segelfluggelände



Bundesstraße aus Richtung
Autobahn/Karlsruhe/Murgtal

Bundesstraße aus Richtung
Baden-Baden/Kehl